

で大盛況

文化祭

「さあ いらつしやい いらつしやい」

秋恒例の「第22回 光町産業まつり・文化祭」が11月27日、28日に町民会館と役場前駐車場をメイン会場として開催されました。

町民会館では、小中学校音楽発表会や文化協会の各種発表会・展示会が行われ、訪れた人は、多様な芸術文化を鑑賞し文化の秋を満喫しました。

役場前駐車場では、ちばみどり農協などの協力により、今年も新鮮な野菜の即売や町内商店青空市が大好評。「特搜戦隊デカレンジャーショー」は、ちびっ子ファンが集まり大盛況となりました。

また、文化の森公園芝生広場では、町制施行50周年を記念して「熱気球搭乗体験」が行われ、多くの人が搭乗しました。なお、搭乗料の替わりに「新潟県中越地震義援金」を募ったところ32,665円の募金が集まり、社会福祉協議会を通じ被災地へ送らせてもらいました。

2日間とも穏やかな天候で57,000人もの来場者があり、活気ある産業まつり・文化祭となりました。



にぎわいました



茶道でやすらぎのひとときを



こどもたちの作品を熱心に鑑賞



今年もNAAエアポートプリンセスが
お手伝いをしてくれました



オープニングに華を添えた光ウインドオーケストラ